
令和５年度放課後楽校アンケート結果【スタッフ】 

活動プログラムは充実していたと思いますか？ 

 

 

 

この事業をとおして、地域の子どもたちとの関わりは深まったと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 



この事業へ参加して、良かったことやお気づきの点がありましたか？ 

 

1.子どもたちに元気をもらえた 2.身体を動かす機会になった 

3.他のスタッフとの会話や関わりができた 4.日々の生活への活力となった 

5.活動企画などで頭を働かせることができた 6.地域や学校のことを学ぶ機会になった 

7.活動内容で初めて経験することがあった 8.その他 

 
＊その他 

異学年でも、仲良く活動する姿が見られてよかった。 

総合学習で不足がちの思考する体験型の機会となり貴重な経験の補足が叶っていると感じます 

 

この事業に参加していかがでしたか？ 

 
  



令和５年度放課後楽校アンケート結果【児童】 

こんねんどのかつどうはたのしかったですか？ 

 
 

 

放課後楽校にさんかして、できるようになったこと 

 

1.ちいきの人にあいさつができるようになった 2.同じ学年ではない人ともあそべるようになった 

3.あたらしいあそびをおぼえた 4.特にかわらなかった 

 

＊その他 いろいろな体験ができるようになった。 

 

 

 

 

 

 

 



放課後楽校にさんかしてどうでしたか？ 

 
 

さんかしてのかんそう、スタッフさんへ伝えたいこと 

・楽しかったです。色々なことを教えてくれてありがとうございました。 

・たのしかったです。また一緒に遊びたい。 

・スタッフさん、楽しかったです！ありがとうございました。 

・どんぐりあそびを教えてくれてありがとうございました。 

・楽しかったです！来年もまた参加したいです！ 

・はじめてやってこんなにたのしかったのでまたやりたいです。 

・今回はありがとうございました！放課後楽校に入って最初はドキドキしたけどあとからみんなのスタッフさん

が優しかったので緊張もあまりしませんでした。そのほか放課後楽校で楽しかったのは七夕ゲーム、ゴム鉄砲と

紙鉄砲、たこづくりです。放課後楽校ではいろいろな体験ができました！自己紹介ではみんなの名前が知れてお

茶会ではちゃんとした飲み方が知れて良かったです。放課後楽校のおかげで友達がつくれました。他には放課後

楽校のスタッフさんがホントに優しかったので私はうれしかったです。インフルエンザやコロナウイルスででき

なかった役場見学やクリスマス会ができなくて残念でしたがいろんな体験をできたので良かったです。 

・毎週あるといいなと思います。もっとやる回数を増やしてほしいです! 

・一年間色んなことを教えてくれてありがとうございました。 

・参加して楽しかったけれど、コロナやインフルエンザなどで役場見学やクリスマス会などができなくて残念だ

ったので次はやりたいです。また友達誘って参加したいです。 

・2 年生から 6 年生まで参加して、楽しい遊びや体験の中で友達や地域の人達との交流を深めれたのがよかった

です。 

・全部の遊びが楽しかったです。その中でもお茶会が一番楽しかったので、4 年生になってもできたらさんかし

たいです。 

・一年間楽しい遊びをありがとうございました。 

・みんなとあそんでたのしかったです。またさんかしたいです。 

・放課後楽校では色々な遊びを教えてくださりありがとうございました。 

・僕は一番習字が楽しかったです。 

・教えてくれる先生が沢山ほめてくれたのがとても嬉しかったです。 



・またいっしょにしょうぎをしたいです。 

・もっと一緒にあそびたかった 

・いろんなあそびを考えてくれてありがとうございます。 

・２年生になってもさんかしたいです 

・おもしろいあそびがあって、楽しかったです。1 年間、ありがとうございました。 

・お茶会だけ参加できなかったので、来年度は参加してみたい。 

・また来年も参加したいけど四年生はダメですか?できたらまたやりたいです。 

・とても楽しかったです。優しくしてくれてありがとうございました。 

・パフェづくりをしたときは、とても楽しかったです。一年間ありがとうございました。 

・ことしもほうかごがっこうをやってください。いろいろおしえてくれてありがとうございました。これからも

よろしくおねがいします。 

・スタッフさんが、私がわからなかった時、教えてくれて、とっても嬉しくなりました。スタッフさんと一緒に

過ごすのが楽しかったです♪ 

・町中で声をかけて貰って、覚えていてくれて、嬉しかった。 

・４年連続でやってみて、毎年あったお茶会が一番楽しかったです。とっても楽しかったので、また参加して遊

びたいです。いつも楽しい遊びを用意してくれてありがとうございました。 

  



 

令和５年度放課後楽校アンケート結果【保護者】 

地域の方との関わりは深まったと思いますか？ 

 

子どもたちが変化した点や、お気づきの点がありましたか？ 

1.挨拶ができるようになった 2.お礼が言えるようになった 

3.話が聞けるようになった 4.異年齢での活動ができていた 

 
お子様をこの事業に参加させての感想 

 



保護者の皆様からの感謝のことば 

・毎回楽しんで行っていたので、とてもよかったと思います。ありがとうございました。 

・毎年、楽しいからまた楽校やりたいと言って今年も楽しませていただきました。 

・月曜日になると放課後楽校があるか必ずきいてきました。とても待ち遠しかったようです。友達とも、次回は

これをするんだねと楽しみと話てる姿を何度かみました。今まで体験したことがない陶芸など、楽しそうにいつ

も話してくれました。 

・違う学年の子供達と遊ぶことができる貴重な時間を頂き、ありがとうございました。 

・毎回、月曜日を楽しみにして登校していました。2 年連続で参加しましたが、楽しかったようです。 

・とても楽しかったのか来年も参加したいと話していました。子どもたちのために色々考えていただきありがと

うございました。 

・家ではなかなか体験できないこと（割り箸てっぽう、陶芸など）ができて良かったと思います。 

・放課後楽校を通じて仲良くなった友達もいて、参加させて本当に良かったと感じています。また来年度も参加

させていただきたいです。ありがとうございました。 

・上の子供からお世話になっています。いつも一生懸命に楽しませていただき、ありがとうございました。 

遊びに工作、料理と幅広い活動で月曜日を楽しみにしていました。親では出来ない活動で、来年度も是非やって

ほしいです。 

・普段、母子の生活で、あまりおじいちゃんおばあちゃん世代との交流がないのですが、交流が持てたことにも

とても良かったと思っています。地域の方にも子育てに協力していただいてるのだと、改めて感謝しました。 

・今後もぜひこのような活動に参加させたいと思います。一年間ありがとうございました。 

・毎回楽しかったようで、詳しく話をしてくれていました。 

・おたよりは活動内容がわかりやすく、毎回目を通すのが楽しみでした。１年間ありがとうございました。 

・地域の皆様が優しく丁寧に息子に指導してくださり、毎回楽しい時間を過ごすことが出来て感謝しています。

今後も続いて行く事でもっと多くのお子さんにも楽しみや、学びや体験が出来ればいいなと思いました。 

・学年が上がるにつれ、家庭内での口数が少し減ってきていましたが、放課後楽校から帰ってきた日はいつも『今

日は◯◯してきたよ！』と報告してくれました。とても楽しんでいたようです。感染症等の影響で数回、中止に

なってしまったときもとても残念そうにしていました。とくに、役場見学はすごく行ってみたかったようです。

それでも、毎回とても楽しく参加していたようなので、良い体験になったと思います。本当にありがとうござい

ました。 

・幅広い年代の方々と触れ合う機会を設けて頂けた事で、引っ込み思案だった子供に自信がついたように感じて

います。 

・日頃の学習だけでは学べない事を学び、社会性を身につける良い機会で子供の成⾧を実感しております。今後

も引き続き事業を継続して頂けることを望みます。 

・放課後楽校の日は、楽しそうに、様子を話してくれたりしてくれていました。参加させて良かったと思います。 

子供２人ともお世話になってます。毎回とても楽しみにしてます。 

・喜んで帰って来ます。人見知りが改善されてきました。いつもありがとうございます。 

・教えてくださる先生がたに沢山ほめて頂き、とてものびのびと楽しく活動出来ていたようです。今までは自分

から挨拶が恥ずかしくてもじもじしていたのですが、自分から元気に挨拶が出来るようになりました。 

抹茶をたてたり、陶芸等授業ではやらない事を経験したりして帰ってくると、楽しそうに帰宅して話しをしてく

れ、毎回楽しみにしているようです。 

・去年も参加させて頂きましたが、いつもニコニコで帰ってきてくれます。ありがとうございます。 

・帰ってくると、今日はこんなことをして楽しかった、あれが出来て良かった等、放課後楽校のことを教えてく

れて聞いているこちらも楽しかったです。一年間ありがとうございました。 

  



 

・特に昔遊びが楽しかったようです。中々出来ない体験ができ、子供も楽しく色々なことを学べることができま

した。スタッフさんに感謝です。 

・荒浜地区のご年配者にも顔や名前を覚えていただき外で会った時でも声をかけてくださって子供達も喜んでま

した。 

・四季折々の遊び方も体験できて本当にいつも楽しみにしてました。 

・毎回とても楽しみにしていて、来年度もやりたいと言っている。 

・普段なかなか体験できないことをさせていただき、また来年度も参加させたいと思っております。 

・毎回、子どもがとても楽しみにしていました。いろいろな経験をさせていただきありがとうございました。 

・子どもを参加させて本当に良かった。いつも楽しみに行っていた。ありがとうございました。 

・年間の活動予定が示されているので、子どもと当日やったことや次の活動について会話がはずんだ。次年度も

参加させたい。 

・様々な楽しい活動を行なってくださり、ありがとうございました！ 

・昨年度に転校してきて、コロナ禍ということもあり、学校の友達ともあまり遊ぶ機会もなく寂しい思いをさせ

ていました。今年度に放課後楽校に参加でき、友達もたくさんできました。スタッフさんとの関わりで挨拶など

も出来るようになり、放課後楽校の日は「楽しかった～」と帰ってきて色々な話をしてくれました。 

私も初めて地域の文化祭に参加して子供の作った作品を見たり楽しむことも出来ました。また参加したいと思っ

ていましたが三年生までとのこと…残念です。何かまた機会があれば参加したいと思っています。 

・スタッフさんにはとてもお世話になりました。感謝いたします。 

・普段出来ない役場見学やお茶会など経験させて頂いたこと良かったです。一年間ありがとうございました。 

・いつも楽しい活動をありがとうございます。毎回楽しみに参加させていただいております。 

・一回一回の内容が趣向を凝らしたものでとても素晴らしく、普段体験できないことが体験できたり沢山教えて

もらったと思います。娘も放課後楽校のある日をいつも楽しみにしていました。もうすぐ閉校式で終わりだね。

と話ししていたら「えー。寂しい。また絶対やりたい。楽しかった。」と言っているので是非続けてほしいと思っ

ています。貴重な体験と楽しい時間をありがとうございました。 

・桜餅を作った際、一緒に食べる為にお土産に持って来てくれました。その優しさが凄く嬉しくて、とっても美

味しかったです。沢山の貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。 

・様々な活動ができ、地域の方達とも触れ合え、大変良い事業だと感じます。 

・子供も毎回楽しかったー！と帰ってきます。有難うございます。 

・4 年連続で参加させてみて、「またー？行きたくない」と駄々をこねることもありましたが、仲の良いお友達と

一緒だったことや、日々新鮮な遊びを取り入れて頂いたことで、帰ってくると、今日やったことを話してくれて、

楽しく過ごしてきた事が伝わってきました。本当にありがとうございました。 

・毎回何をするのか、親子揃ってとても楽しみにしていました。笹を担いで帰ってきた時は、あまりのインパク

トに思わず笑ってしまいました。参加費に対して、『こんなことまでさせてもらえるの！？』と驚きの連続でし

た。 

普段は学校から帰っても、友達とゲームをしたり、YouTube を観るだけで 1 日が終わってしまいがちですが、沢

山の新しい経験が出来て本当に良かったです。また機会があれば、ぜひ参加させていただきたいです。 

・一番楽しみにしていたクリスマス会や、役場見学は中止になり、今年度こそはと思っていたので、残念でなり

ませんでした。姉も妹もまた今度こそはと次回に期待しています。 

・コロナやインフルエンザで大変な中、今年度も本当に子供達の為に色々と企画をしていただき、ありがとうご

ざいました。⾧男からお世話になっておりますので、感謝でいっぱいです。いつも子供たち、「楽しかった！」と

二人で争いながら話をしてくれました。陶芸のペン立ても、想像以上の出来映えにとても感動しました。ありが

とうございました。 

 


